



Dringliches Postulat

Ersatzparkplätze für wegfallende Parkplätze an der Baslerstrasse

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten, verschiedene Möglichkeiten für Ersatzparkplätze für die wegfallenden Parkplätze an der Baslerstrasse zu prüfen und dem Einwohnerrat zu berichten.

Begründung:

Im Zuge der Sanierung der Baslerstrasse werden aufgrund von gesetzlichen Mindestabständen zu Kreuzungen und Einfahrten viele Parkplätze wegfallen. Das Gewerbe und die Läden sind auf die Parkplätze an der Baslerstrasse angewiesen, ein Wegfall hätte gravierende Folgen, auch für ein lebendiges Allschwil.

Abzuklärende Möglichkeiten sehen wir:

- in den Seitenstrassen
- Einmietung in private Garagen (die Einstellhallen sind häufig nicht vollständig vermietet) verbunden mit einer Parkraumbewirtschaftung
- Vereinbarung mit Parkplätzen von Privaten (z.B. Parkplätze von Coop und Migros)
- Erstellung einer Tiefgarage, finanziert mit dem Fond für Parkplätze

Bei der Abklärung der Möglichkeiten ist auch an den Fond für nicht gebaute Parkplätze zu denken, der zur Finanzierung beigezogen werden könnte.

Im Namen der FDP Fraktion

Kathrin Gürtler

Allschwil, den 20. Januar 2014